

Accueil de loisirs. Une fréquentation exceptionnelle

7 août 2010

Jeudi, l'heure était au bilan du mois de juillet, lors de la réunion de l'équipe encadrant l'accueil de loisirs de la commune. Laurence Dirou, la directrice, a exprimé sa totale satisfaction devant ce premier mois d'activité écoulé.

75 enfants par jour

Avec une moyenne de 75 enfants accueillis par jour, le centre de loisirs peut se targuer d'un succès tout à fait remarquable. Il faut dire que les occupations ne manquent pas et que l'équipe des moniteurs met tout en œuvre pour satisfaire aux besoins des jeunes. Au cours du mois de juillet, trois camps ont été proposés aux enfants qui, à chaque fois, ont répondu présents: un camp poney pour les 5-6 ans (24 participants), un autre pour les 7-8ans (25 participants) et un camp bord de mer pour les 9-11ans à Plounéour-Trez (treize participants). Un camp chercheur d'or. Concernant le mois d'août, Laurence Dirou signale qu'il reste des places pour un camp qui risque d'être particulièrement passionnant pour des aventuriers en herbe, du 23 au 27août, destiné aux 8-11 ans. Il sera question de trouver de l'or dans la rivière de Glomel. Pendant cinq jours, les jeunes seront plongés dans le monde des orpailleurs et iront fouiller la rivière à la quête du précieux métal. Ce séjour sera aussi l'occasion de faire des balades à VTT, du raft, de l'escalade, des barbecues et, bien sûr, les incontournables veillées avec les moniteurs. Coût du séjour: 132EUR pour les résidants de la commune, 152 EUR pour les extérieurs.



Un camp avec les amis allemands

Des places sont aussi disponibles pour le camp franco-allemand, du 11 au 14août, à Saint-Efflam, proposé aux 13-18 ans. Profitant de la venue d'une délégation de Bédernau, ville jumelle de la commune, un camp de bord de mer est organisé, afin de faire connaître aux jeunes Allemands le milieu marin breton. Des séances de char à voile, de kayak de mer, de baignade, une excursion à Crozon avec un dîner dans une crêperie sont aux programmes de ces journées, où les jeunes pourront aussi perfectionner leurs connaissances dans les langues étudiées au collège ou au lycée. Coût du séjour: 105 EUR.

Jumelage. Bienvenue aux amis allemands!

13 août 2010

Jeudi 5août, vers 18h, une délégation allemande venue de Bédernau, ville jumelée à Plouigneau, est arrivée sur la place Charles-de-Gaulle. Rollande Le Houerrou, maire, et une partie du conseil étaient présents pour les accueillir. Les familles ont pris en charge leurs invités pour un premier repas en commun. Cinq jours de festivités sont au programme, dont de nombreuses visites, Crozon, Bréhat, Morlaixetc. Pendant que les adultes visitent la région, les jeunes Allemands campent à Plestin, en compagnie de leurs correspondants ignaciens.



Jumelage. Les Allemands en visite dans un élevage

14 août 2010

Hier matin, la délégation allemande de Bédernau avait rendez-vous au lieu-dit Kerlaz, pour une visite de l'exploitation porcine de Béatrice et Daniel Picart. Il est très rare que ces exploitations, très à la pointe, ouvrent ses portes au public et les Allemands ont accepté cette invitation avec plaisir et curiosité.

Des visiteurs en blanc

Passage obligatoire avant la visite, la séance d'habillement: blouse en plastique, charlotte, couvre-chaussures, en un clin d'oeil, la centaine de visiteurs amusés s'est retrouvée affublée d'une panoplie toute blanche. La tenue est efficace pour éviter l'entrée des microbes dans l'exploitation et préserver les vêtements des mauvaises odeurs. Daniel et Béatrice Picart, parés de leur tee-shirt «Billy the pig», créé par leur fils, infographiste pour les Vieilles Charrues, ont présenté leur exploitation, «Du spermatozoïde à la vente». Ils ont expliqué les grandes lignes du fonctionnement et les difficultés conjoncturelles, avant d'entamer la visite de la ferme.

Deux heures et demie de visite

Les visiteurs ont pu se rendre compte de la modernité de l'exploitation: ici, tout est géré par informatique, dosage et distribution de la nourriture, suivi journalier de la vie du cochon, du jour de sa naissance au jour où il part pour l'abattoir. Les visiteurs ont même pu assister, très impressionnés, à la mise bas, car trois mères étaient en travail. Chaque année, la majorité des cochons qui sortent de Kerlaz part en Allemagne, afin de satisfaire l'appétit féroce de nos voisins en matière de charcuterie (30kg par an par Français et 66kg pour un Allemand). La visite s'est achevée par un apéritif, agrémenté de saucisson et de ribs à la tomate, préparés par Béatrice Picart, présentant ainsi concrètement les produits de la filière «Cochon de Bretagne», dont Daniel Picart est le président.



Notre-Dame de Luzivilly. Le pardon fait recette

16 août 2010

Les fidèles sont venus nombreux, hier, jour de pardon, à la chapelle Notre-Dame de Luzivilly. Beaucoup de paroissiens ont même dû assister à la célébration sur des bancs installés à l'extérieur de la chapelle.

200 convives à midi

Les bénévoles ont beaucoup oeuvré pour la réussite de cette fête et la belle affluence du public a été leur plus belle récompense. Le repas a réuni près de deux cents convives sur le placître de la chapelle. Le groupe d'Allemands actuellement en visite dans la cité a participé à cette journée avec beaucoup d'entrain et a beaucoup apprécié cette fête champêtre à la «bretonne». L'attraction numéro un fut sans nul doute la grande roue, menée tambour battant par Marie-Thérèse Hardy et François Kervarrec. Les récompenses de ce loto à l'ignacienne étaient, comme tous les ans, exceptionnelles: machine à pain, four à micro-ondes, lampes, bibelots, ménagère en inox, jouets pour les enfants, etc.



Un après-midi de jeux

La pêche à la ligne et le tir à la poule ont remporté un franc succès auprès des plus jeunes, tandis que les adultes ont pu s'affronter au bowling, aux palets ou au casse-patate. Les bénéfices de cette journée permettront à l'Association du patrimoine de poursuivre la restauration de la chapelle et de préserver ce lieu des affres du temps.

Jumelage. Camping et baignade pour les jeunes

17 août 2010

Pendant que les adultes visitent la région, les jeunes Allemands de Bedernau sont actuellement en camping, à Saint-Efflam, avec leurs correspondants ignaciens. Encadrés par Laurence Dirou, ils ont l'occasion de pratiquer des activités inexistantes en Bavière, comme la voile ou la baignade en mer. Pour autant les jeunes ne sont pas dispensés des visites organisées. D'autre part, vendredi soir, le comité de jumelage a convié la délégation allemande à la salle des fêtes de la Chapelle du Mur, afin d'y partager un cochon grillé. Cette jolie soirée a réuni une centaine de participants au son de l'accordéon de Béatrice Picart et de la cornemuse de Jean-Yves Nédellec.



Jumelage. Le match des extrêmes

19 août 2010

La belle journée de dimanche a permis aux correspondants français et allemands de s'affronter dans une rencontre amicale de football, au stade de la commune. Les jeunes Allemands alignaient une équipe aguerrie, tandis que les locaux ont dû former une équipe au pied levé, les joueurs de l'USP n'ayant pu se libérer. Les Ignaciens ont fait ce qu'ils ont pu, le résultat a été à la hauteur de leur sens de l'humour: 1 à 11! Plus que le score, il faut retenir que le jumelage a de belles années devant lui, la relève est bien présente.



Jumelage. Auf wiedersehen Bedernauer!

20 août 2010

Mercredi matin, c'était le temps des au revoir entre la délégation allemande et leurs familles d'accueil. Les Bedernauer ont repris la route, direction la capitale, où ils ont fait une halte de quelques heures. Ce court mais intense séjour de six jours a permis aux deux communes de resserrer un peu plus leurs liens. Après le départ de leurs hôtes, les familles d'accueil et les organisateurs ont fait une réunion de bilan. L'année prochaine, les Ignaciens rendront visite aux Allemands, comme c'est désormais la coutume, depuis 34ans.

